

Champigny, le 23 mai 2019

A l'attention du Conseil d'Administration et des adhérents de la FFCA.

Objet : Candidature pour le renouvellement de mon poste d'administrateur sur les missions de formation

Depuis plus de deux ans, j'ai pris place à vos côtés au conseil d'administration de la FFCA. Un honneur qui m'avait été proposé et que j'ai accepté avec grand plaisir.

Aujourd'hui, je vous fais part de mon envie de renouveler un mandat avec vous car sur ces deux ans, mon implication au sein des différentes réunions et conseils était très instructive et intéressante.

Je souhaite m'impliquer davantage dans ces fonctions même si je suis, la plupart du temps, aux quatre coins du monde avec mon statut de sportif de haut niveau

Les différents points sur lesquels j'ai travaillé cette année étaient essentiellement sur la formation, chose que je prends à cœur car j'en ai effectivement les compétences liées à mon expérience du tir à l'arc et à mon Brevet d'État. Depuis plus de cinq ans membre de la CAF, je suis bien impliqué dans le monde associatif.

Après ma médaille Olympique en juin 2016, les médias ont effectivement porté l'attention sur une de mes particularités : la chasse à l'arc. C'est avec grand plaisir et passion que j'essaye au mieux de transmettre les valeurs de notre belle pratique et d'en faire un maximum la promotion. Je souhaite donc m'impliquer le plus possible au sein de cette fédération.

Je vous prie d'agréer mes salutations distinguées.

Jean-Charles Valladont